

Artikel vom 18.08.2019

Textautor: Wolfram Staufenberg in Abstimmung mit Oliver Lutz, Inhaber der Metzgerei Lutz

Glückwünsche der CSU für Oliver Lutz und sein Team

In Bayern bester Metzger ("Der Feinschmecker")

Metzgerei Lutz in Pöcking - erstklassig, regional und engagiert in Handwerk und Politik

Oliver Lutz und sein Team qualifizierter Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter verwöhnen mit hervorragenden Produkten. Über einhundert Fleisch- und Wurstsorten lassen (fast) keinen Wunsch offen. Dafür ausgezeichnet wurde "Der Lutz" jetzt mit der Bezeichnung als "Bayerns bester Metzger" durch das in Deutschland verbreitete Magazin "Der Feinschmecker".

Seit 2018 Fleischsommelier (Fleischerverband Bayern), langjährig Innungsmeister, vielfacher Ausbilder und erfolgreicher Unternehmer in der zweiten Generation betreibt Oliver Lutz gemeinsam mit seiner Frau den von seinen Eltern 1971 gegründeten Familienbetrieb seit nunmehr rund 10 Jahren. Wer seinen Gästen etwas Besonderes bieten will, verwöhnt mit seinen Produkten. Exzellenz wird zudem im Catering geboten.

Toll, daß Oliver Lutz dies auch politisch lebt! Seit vielen Jahren Mitglied der CSU-Pöcking vertritt er die Interessen des Handwerks und seiner Innung in den unterschiedlichen Gremien stets mit schlüssigen Argumenten. Der Diskussion um Massenware und Halterbedingungen begegnet er mit dem Konzept eines Unternehmens in und mit der Region: kurze Wege und attraktive handwerklich gefertigte Angebote.

Glückwunsch zu der Auszeichnung von der CSU Pöcking !

Bericht:

<https://www.merkur.de/lokales/starnberg/poecking-ort377114/ein-ausgezeichneter-fleischsommelier-oliver-lutz-aus-poecking-ist-bayerns-bester-metzger-12906022.html>

